

Los futuros de índices bursátiles de EE.UU. cayeron cuando los inversores hicieron una pausa en un repunte impulsado por apuestas por bancos centrales menos agresivos y buscaron más evidencia de que la inflación se está moderando.

Los contratos de diciembre en el S&P 500 y el Nasdaq 100 cayeron al menos un 0,9% cada uno después de que los índices subyacentes escalaran máximos de dos semanas el martes. Los bonos del Tesoro se deslizaron por la curva y el dólar subió por primera vez en tres días. En las operaciones previas a la comercialización en Nueva York, las acciones de Twitter cayeron aún más por debajo del precio de oferta de Elon Musk.

Una cohorte creciente de administradores de dinero advierte que las expectativas de un llamado pivote de la Reserva Federal son exageradas y corren el riesgo de ignorar el dolor económico que sustentaría una inclinación tan moderada, en caso de que los formuladores de políticas opten por ello. Con varios funcionarios de la Fed reiterando su enfoque en la reducción de la inflación, las cifras de empleo de EE.UU. que se publicarán el viernes y una nueva temporada de informes de ganancias pueden proporcionar los próximos catalizadores para los mercados.

“Un giro moderado requiere más evidencia de un crecimiento más débil y una caída decisiva de la inflación”, escribió en una nota Emmanuel Cau, jefe de estrategia de acciones europeas de Barclays Plc. "Dudamos que las acciones estén fuera de peligro todavía".

El Stoxx 600 de Europa detuvo su mejor avance de tres días desde noviembre de 2020. El indicador cayó un 0,8%, recortando parte de su repunte del 5,3% desde el jueves. Las acciones inmobiliarias, de autopartes y minoristas fueron las que más cayeron.

En las primeras operaciones de Nueva York, Twitter cayó a 51,95 dólares, en comparación con el precio de oferta de Musk de 54,20 dólares. La medida se produjo después de que el multimillonario reviviera el problemático plan de adquisición al precio original, buscando así evitar una batalla legal prolongada. Tesla Inc. cayó un 1,5%.

Las acciones expuestas a criptomonedas como Coinbase Global Inc. y Hut 8 Mining Corp. también cayeron, mientras que Bitcoin cayó más del 1%.

Los bonos del Tesoro de EE.UU. también cayeron a lo largo de la curva, y el rendimiento a 10 años agregó 6 puntos básicos. El dólar subió un 0,6%, tras haber caído más de un 1% el martes. La libra esterlina reanudó su declive, alimentando las ganancias del dólar.

Los futuros del petróleo West Texas Intermediate registraron una pérdida modesta,

manteniéndose aún por encima de los \$86 por barril. La agrupación OPEP+ está considerando un recorte de producción de hasta 2 millones de barriles por día, dijeron los delegados antes de que el grupo se reúna en Viena.

Mientras tanto, la atención de los inversores sigue centrada en los datos de nóminas no agrícolas del viernes, que se espera que muestren que se agregaron 263,000 empleos en septiembre. “Para que el mercado siga subiendo, los datos laborales tendrán que estar en línea con las expectativas o por debajo de ellas”, dijo Lindsey Bell, estratega jefe de mercados y dinero de Ally.

Extraído de Bloomberg